
PTA役員会の後、講演会、後援会総会と引き

続き、PTA「越志会」総会が行われました。

平成２９年度の事業報告と、決算報告を行い、

承認されました。本年度の事業計画と、予算案

が審議され、こちらも承認されました。

新年度の役員体制も承認されました。下記の

皆さんが、本年度の越志会を牽引していきます。

ＰＴＡ「越志会」総会の資料は、学校のホー

ムページのＰＴＡ関連のページで見ることがで

きます。当日出席できなかった方はご利用くだ

さい。

講師に、フリーアナウンサーの遠藤麻理さん

をお招きしました。サブタイトルに「～夢はと

きどき叶う～」と題してお話しをいただきまし

た。ご自身の失敗談や日常の放送の取り組み、

様々な出会いの中から得られるちょっとした幸

せなど、楽しい笑いの中にも、心温まるお話し

であっという間の1時間半でした。

毎朝の遠藤さんのラジオ番組を聞いていると

いう熱烈なファンも居て、質問コーナーもたい

へん盛り上がりました。

講演会後、記念撮影や書籍の購入などで長い

列ができていましたが、最後の一人までご丁寧

な対応をしてくださいました。

懇親会にもご参加頂き参加者と楽しいひとと

きを過ごさせて頂きました。

好評発売中！

遠藤麻理著

「自望自棄」

～わたしがこうなった88の理由～

5刷出来！

大倉修吾を越えるか?!

新潟日報事業社

\1,512

中越高校ＰＴＡ広報誌 第４９号（H.３０①） 平成３０年7月2５日

ＰＴＡ 「越 志会 」総 会が行われました

5月１９日(土)・中越高等学校

講 演 会

『 挑 戦 し 続 け る 心 』

～ 夢 は と き ど き 叶 う ～

皆さんあっての！ 教養委員長 星 貴信

皆さん、こんにちは。今年度の教養委員長を務

めさせていただく星です。

子供が高校に入学してから、教養委員として今ま

で数々のイベントに参加させていただきました。

その中で、保護者と先生方との距離がとても近く

和気あいあいとした雰囲気には驚かされました。

これが中越高校の良さなんだなと魅了され、子供

も三年生で最後（？）だった事もあり今年度の委

員長を引き受けさせていただきました。

今年度の委員会では文化祭の出店や工芸分野等、

保護者の皆様が気軽に参加できるイベントを予定

しています。先日、行われたフォトツアーでは人

数は少ないながらも保護者の皆様と写真部の生徒

がプロの先生方に撮影方法を教えてもらい各々が

真剣に納得できるまで撮影をしました。その際に

写真部の生徒が楽しく活動している姿を見て、つ

い私も青春を謳歌した気分になってしまいました。

こんな気持ちを今まで参加していない保護者の方々

にも味わっていただけたらと思い、PTA活動を

躊躇している方がいましたら是非、教養委員会イ

ベントに参加し皆さんで楽しく盛り上げませんか。

よろしくお願いします。

素敵な広報誌目指して 広報委員長 齋藤 和雄

今年度広報委員長を務めさせて頂く事になりま

した。副会長と兼務になります。

越志会の恒例行事としましては、総会に始まり、

フォトツアー、文化祭への参加、ブリザードフラ

ワー教室、卒業生の花リボン作りなどなど、その

他にもいろいろな行事が計画されています。それ

らの行事の様子がご都合により参加できなかった

越志会会員の皆さんにもお伝えできるような広報

誌作りをしていきたいと考えております。

私は子供が3年生の為、今年度がPTA活動に参

加できる最後の年になりますので、一つでも多く

の行事に参加し、精一杯務めさせて頂きたいと思

います。一年間どうか宜しくお願い致します。

より積極的な参加をお願いします

越志会会長 佐藤 善則

今年度より越志会会長を務めます佐藤と申しま

す。既に２年間越志会副会長として活動した中で

感じた、中越高校の良さは、大きく２つあります。

まず生徒に活気がある事。そしてそれを受け止め

る先生に情熱を感じられる事。簡単そうですが、

実は公立高校では感じられない中越高校の独特な

良さであり、それらが、先生と生徒の繋がりをよ

り深めていると感じております。

これからの一年間、生徒、先生、そして保護者

の皆様が更により良い関係が築ける様に、役員の

皆と協力し出来る限り頑張ります。保護者の皆様

には越志会活動に対するご理解ご協力と、より積

極的な参加を何卒宜しくお願いします。

【 平 成 3 0 年 度 越 志 会 四 役 】

会 長

佐 藤 善 則

副 会 長

齋 藤 和 雄

金 子 英 高

渡 辺 守

真 貝 信 行

長 谷 川 朗

会 計

岩 渕 里 江 子

小 林 美 咲 子
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【 委 員 長 】

教 養 委 員 長

星 貴 信

広 報 委 員 長

齋 藤 和 雄

【 顧 問 】

長 谷 川 浩

関 川 卓 至

会 長 挨 拶

教養委員長挨拶

広報委員長挨拶
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【ዻᨼ後記】今年度第Ძ号の広報ኡをおފけ

します。いよいよٰ㆞みです。３年生はᡶែ

にӼけてǹパートの時です。子どもᢋにも、

親にとってもஊॖ፯なٰになるといいですƶ。

（ਃ当Ჴ広報委員会３学年）

ȕ ǩ Ȉ Ȅ Ǣ ȸ žӋьᎍƷ˺Լſ

ᲰஉᲬଐ
טɯᨒπࢸփឭᲴ૿�ם

今年のフォトツアーはИٰの気ᣐを感じる�月Иକに行われました。ҜЭ中の撮影は日ࠀしが

いられました。Ҝ後からは学校のパǽコン室で講師の先生方による講評とアドバイࢍくᒊをࢍ

ǹをもらいました。参加者からは「Иめての一აǫメラのࣱᏡにƼっくり！」「撮り方を教わる

とμくᢌう写真になる！」という٣があり、良い体᬴ができたようです。

長ޒࠊޢ入ច作Լが、この中から出るかもしれませんƶ！？


